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Aos trinta dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às nove horas e quinze
minutos, em sessão remota, por aplicativo eletrônico google meet, teve início a seiscentésima
nonagésima oitava sessão ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Na
verificação do quórum, estavam presentes os seguintes Conselheiros titulares: Ângela Beatriz
Luckei Rodrigues, Cinéia dos Santos, Edmilson Todeschini, Edson Zomar de Oliveira,  Jeferson
Miola, Lucimar Rodrigues de Souza, Sergio Luiz Brum, Rosane Sulzbach, Thiago Aguiar de
Moraes, Teddy Biassusi,  Sinthia Santos Mayer, Valdionor da Rosa Freitas e Wilibaldo Josué
Grüner Scherer. Na ausência dos titulares assumiram a titularidade os suplentes André Brum de
Sá, Elaine Rosner Silveira,  Luciana Monteiro Moura, Luiz Ferrari Borba e Márcia Rosi Apolo
Ferreira. Aberta a sessão com dezoito Conselheiros e conduzida pelo Presidente Edmilson
Todeschini. Presente da Secretária de Mesa Lucimar Rodrigues de Souza.  APRECIAÇÃO DE
ATA: A ata da sessão ordinária realizada dia 23/11/2021 foi aprovada por dezessete
Conselheiros. Houve uma abstenção, do Conselheiro Teddy Biassusi, pois não estava presente
na sessão realizada dia 23/11/2021. INFORMES: O Conselheiro Sergio Brum informou que está
disponível na internet a Revista nº 48, da ASTEC. O Conselheiro Edson informou que hoje, às
14h30min o SIMPA estará em reunião com o Prefeito para discutir as reposições de perdas
salariais. ORDEM DO DIA – ITEM UM: Discussão e possível apreciação do plano de
investimentos do PREVIMPA para o período 2022-2025, conforme processo SEI
21.13.000005539-8. A pedido do Diretor-Geral, este item não foi votado, pois depende de
ajustes. Retornará à pauta da próxima sessão a realizar-se dia 7/12/2021, para a qual será
convidada a Direção-Geral da autarquia. ORDEM DO DIA – ITEM DOIS: Discussão e possível
apreciação do plano de investimentos relacionado ao processo SEI 21.13.000006081-2,
sugerido Comitê de Investimentos do PREVIMPA. Acerca do assunto falaram os Conselheiros
Sérgio Brum e Edson. Posta em apreciação, a proposta do Comitê de Investimentos foi rejeitada
por onze Conselheiros: Edson, Lucimar, Sérgio Brum, Sinthia, Freitas, Borba, Márcia, Elaine,
Luciana, Thiago e Edmilson. Houve sete abstenções, dos Conselheiros  Jeferson, Ângela,
Cinéia, Rosane, Teddy, Wilibaldo e André Brum. Não houve qualquer voto contrário. ORDEM
DO DIA – ITEM TRÊS:  Discussão e apreciação de minuta de parecer de relatoria colegiada dos
Conselheiros Rosane Sulzbach, Sérgio Luiz Brum e Giovane Rodrigues da Silva em relação à
taxa de administração, conforme processo  SEI 21.13.000004195-8. 5. Além dos relatores
Rosane e Sérgio Brum, falaram os Conselheiros Borba, Edmilson, Wilibaldo e Edson. Após as
falas, o Conselho decidiu pela impossibilidade de apreciação da minuta de parecer na presente
sessão. Então deliberou, à unanimidade dos presentes, em protelar a votação para sessão
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futura e desde já enviar à Direção-Geral do PREVIMPA, por escrito, diversos questionamentos
para elucidação da matéria. ORDEM DO DIA – ITEM QUATRO: Discussão e apreciação da
minuta de parecer de relatoria da Conselheira Márcia Rosi Apolo Ferreira, no processo SEI
20.13.00000618-9, acerca de participação de médicos do PREVIMPA em Congresso Brasileiro
de Perícia Médica. Após a apresentação da relatora, a minuta de parecer foi aprovada à
unanimidade dos dezesseis Conselheiros presentes. Não votaram as Conselheiras Sinthia e
Lucimar, pois ausentes no momento da votação.  ORDEM DO DIA – ITEM CINCO: Definição da
pauta para sessão futura. A pauta da sessão ordinária a realizar-se dia 7 de dezembro de 2021
compreenderá: 1 –   Discussão e possível apreciação do plano de investimentos do PREVIMPA
para o período 2022-2025, conforme processo SEI 21.13.000005539-8, com o convite à Direção-
Geral para esclarecimentos acerca das alterações; 2 –   Discussão e apreciação de minuta de
parecer de relatoria colegiada dos Conselheiros Rosane Sulzbach, Sérgio Luiz Brum e Giovane
Rodrigues da Silva em relação à taxa de administração do PREVIMPA, conforme processo  SEI
21.13.000004195-8; 3  – Discussão sobre o calendário eleitoral e possível prorrogação do
mandato dos atuais Conselheiros; 4– Outros assuntos a serem pautados até o dia 2/12/2021. A
sessão foi encerrada às 10h45min. A presente ata foi lavrada pela Mesa Diretora deste
Conselho.

André Brum de Sá                                                Ângela Beatriz Luckei Rodrigues

Cinéia dos Santos                                                 Edmilson Todeschini

Edson Zomar de Oliveira                                      Elaine Rosner Silveira

Jeferson Miola                                                       Luciana Monteiro Moura        

Lucimar Rodrigues de Souza                               Luiz Ferrari Borba

Márcia Rosi Apolo Ferreira                                  Rosane Sulzbach 

Sérgio Luiz Brum                                                 Sinthia Santos Mayer     

Teddy Biassusi                                                     Thiago Aguiar de Moraes    

Valdionor da Rosa Freitas                                   Wilibaldo Josué Gruner Scherer

 

Documento assinado eletronicamente por Edmilson Todeschini, Presidente do Conselho de
Administração do PREVIMPA, em 07/12/2021, às 11:23, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Cinéia dos Santos, Conselheiro(a), em
07/12/2021, às 11:37, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Luciana Monteiro Moura, Conselheiro(a), em
07/12/2021, às 11:48, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Teddy Biassusi, Conselheiro(a), em 07/12/2021,
às 11:50, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.
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Documento assinado eletronicamente por Elaine Rosner Silveira, Conselheiro(a), em
07/12/2021, às 12:00, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por ANDRE BRUM DE SÁ, Conselheiro(a), em
07/12/2021, às 12:30, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Angela Beatriz Luckei Rodrigues,
Conselheiro(a), em 07/12/2021, às 15:15, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por CONSELHEIRO - Thiago Aguiar de Moraes,
Conselheiro(a), em 14/12/2021, às 08:58, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e
o Decreto Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Wilibaldo Josue Gruner Scherer, Conselheiro(a),
em 14/12/2021, às 09:07, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto
Municipal 18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Luis Ferrari Borba, Conselheiro(a), em
28/12/2021, às 11:01, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosane Sulzbach, Conselheiro(a), em 06/01/2022,
às 10:19, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Valdionor da Rosa Freitas, Conselheiro(a), em
12/03/2022, às 09:47, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site
http://sei.procempa.com.br/autenticidade/seipmpa informando o código verificador 16606005
e o código CRC 8C33F33D.
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